



Notaufnahme-Abteilung (SEH) - Neurologie

Weckempfehlung zu Hause

Sie sind auf der Notaufnahme-Abteilung des Krankenhauses behandelt worden. Der Arzt hat Sie mit einer Weckempfehlung nach Hause geschickt.

Was ist eine Weckempfehlung?

Eine Weckempfehlung beinhaltet, dass Ihre Mitbewohner 12 Stunden lang bei Ihnen folgendes überwachen müssen:

- ob Sie normal reagieren, wenn Sie angesprochen werden,
- ob Sie geweckt werden können, wenn Sie schlafen. Ihre Mitbewohner müssen Sie alle 2 bis 3 Stunden wecken,
- ob beide Pupillen (die Schwarzen Kügelchen in Ihren Augen) gleich gross sind.

An welche Richtlinien können Sie sich halten?

Neben der Weckempfehlung bekommen Sie folgende Richtlinien:

- Verhalten Sie sich bitte ruhig. Wenn Sie zu Hause angekommen sind, legen Sie sich eventuell die ersten paar Stunden hin, am liebsten in einer ruhigen Umgebung.
- Sollten Sie Kopfschmerzen haben, dann können Sie ein einfaches schmerzstillende Mittel einnehmen, z.B. Paracetamol. Ein nasses Tuch auf der Stirn kann die Kopfschmerzen auch etwas lindern.
- Wenn Ihnen übel ist, können Sie etwas (z.B. dünnen Tee, Wasser) trinken. Wir empfehlen Ihnen, erst dann zu essen, wenn Sie sich Besser fühlen.

Wann müssen Sie Kontakt zu der Notaufnahme-Abteilung oder zu Ihrem Hausarzt aufnehmen?

In folgenden Fällen müsste man Kontakt zu der Notaufnahme-Abteilung, Ihrem Hausarzt oder dessen Vertreter aufnehmen:

- wenn Sie erbrechen müssen,
- wenn Ihre Mitbewohner der Meinung sind, dass Sie immer mehr benommen werden,
- wenn Ihre Mitbewohner sehen, dass die eine Pupille deutlich grösser als die andere ist.

Haben Sie weitere Fragen?

Sollten Sie, nachdem Sie diese Broschüre gelesen haben, noch Fragen haben, wenden Sie sich bitte an die Notaufnahme-Abteilung dieses Krankenhauses.

Diese Abteilung des Admiraal De Ruyter Krankenhauses (Goes) ist rund um die Uhr unter der Telefonnummer 088-1254250 zu erreichen.